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畢業感言 
 

 
 

 遙想當初剛入學時，還找不到系館到底在哪裡的自己，現在的我

似乎已經成長了許多。剛開始在生技學程時，因為課程的多元及自由

有點感到無所適從，畢竟以往的課程都是被安排好的，突然要我去找

到自己有興趣的領域其實有點困難。但是隨著課程修習越來越多，就

越了解自己喜歡的是什麼，也很開心我們系上的課程選修是如此的自

由，讓我們都能往自己喜歡的方向發展而不會有過大的學分壓力。 

 入學前原本也很擔心系上是否會有與同學或學長姊相處不和睦

的問題，但進來後發現生技學程的大家都非常友善且好相處，也不會

跟不同屆的有隔閡，大家都像朋友一般的相處，也會彼此互相幫助，

我想在各系中能這樣的應該很少吧。 

 感謝在這四年中教導我們的所有老師，許多老師除了課業外也會

輔導我們對於未來的規劃；感謝張姊幫我們處理各種大大小小的事

務，也會時常來關心我們的近況；最後感謝所有生技的捧油們，不嫌

棄跟我這位阿伯一起玩耍，祝大家未來都一切順利！ 
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